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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 41 DEL 

16/07/2018. 

Esce dall’Aula Consiliare il Consigliere Patrick Treccani 

Presenti: 11 

Presidente:” Punto 11 <Variazione al bilancio di previsione 

finanziario 2018/2020. Ratifica delle deliberazioni di Giunta 

comunale n. 120 del 19/05/2018 e n 146 del 13/06/2018 adottate 

ai sensi dell’articolo 175 comma 1 e comma 4 del Decreto 

Legislativo 267/2000 e contestuale comunicazione prelievo dal 

fondo di riserva (articolo 166 comma 2 Decreto Legislativo 

267/2000> Relaziona il Sindaco Bottani Carlo. Prego signor 

Sindaco” 

Sindaco:” Grazie Presidente. Per quanto riguarda queste 

variazioni, tra le più importanti si segnalano: l’istituzione di 

nuovi capitoli inerenti a contributi regionali pari a 60.000 

euro, l’adeguamento del capitolo riscossione carta d’identità 

12.000 euro, l’adeguamento capitoli inerenti a spese elettorali 

per 27.000 euro, destinazione quote parte avanzo vincolato nel 

2007 derivanti dall’accertamento delle infrazioni per 400 euro e 

reintegro del capitolo inerente alle spese di missione e 

applicazione delle quote di avanzo di amministrazione per 71.000 

euro per il rifacimento della pista polivalente di pattinaggio 

in località Eremo e la realizzazione della rete di fibra ottica 

in località Grazie. Due interventi che riteniamo assolutamente 

centrali e fondamentali nel nostro territorio: in primis per 
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quanto riguarda la rete forte di fibra ottica che permetterà in 

modo paritetico e a fianco di questo intervento una sinergia 

strettissima con le aziende del territorio per portare di fatto 

la fibra su tutto il territorio comunale e anche nelle nostre 

scuole e questo sappiamo bene frequentando tutti l’Istituto 

comprensivo e ogni nostro edificio scolastico quanto sia sempre 

più importante l’innovazione e la velocità per quanto riguarda 

sia le aziende in primis, sia per quanto riguarda le attività 

turistiche (e questo sarà già operativo per la Fiera delle 

Grazie 2018), sia per quanto riguarda il potenziamento del 

sistema scolastico e ovviamente questo intervento è stato 

condiviso e supportato anche dalla dirigente scolastica Marianna 

Fabris. Per quanto riguarda la seconda variazione va a 

implementazione per quanto riguarda i capitoli di sanzioni 

amministrative attività commerciali per 1.600 euro e soprattutto 

per quanto concerne l’aumento contrattuale dei dipendenti pari a 

21.000 euro. Quindi queste sono di fatto le variazioni, 

Presidente, più significative avvenute nel corso dei mesi di 

maggio e di giugno.” 

Presidente:” Bene, apriamo il dibattito sul punto 11 … Chi vuole 

intervenire? Prego Imperiali” 

Imperiali:” Allora … io sono d’accordo sulla pista, finalmente 

si fa la pista di pattinaggio lì al Boschetto e quindi sono 

molto contento di questa cosa qua, perché comunque aveva bisogno 

ed è da anni che bisognava farla e questo mi va bene; sono 

d’accordo anche per la fibra ottica a Grazie per un discorso 



 

3 

 

anche di turismo … Però io mi asterrò, perché comunque ho votato 

contro al bilancio di previsione e quindi mi asterrò su questo 

punto qua, però volevo far notare che concordo sulle spese che 

sono state messe dentro grazie.” 

Presidente:” Grazie consigliere Imperiali. Qualcuno vuole 

intervenire? Nessuno … quindi mettiamo in votazione”. 
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